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CONSTRUCCIÓN DEL PUENTE FERROVIARIO, DE 1,9 KM DE LARGO. 

Instalan postes con 
arcos ornamentales en 
el Puente Ferroviario 
Las personas que a diario 
cruzan el río Biobío ya 
son testigos de los avan- 
ces que registra el nuevo 
Puente Ferroviario, que 
durante esta semana co- 

menzó su última etapa 
de construcción a partir 
de la instalación de una 
moderna ornamenta- 
ción. Según informó EFE 
Sur se proyecta su entra- 
da en operaciones para 
2025. 
“Desde EFE Sur tenemos 
un compromiso irrestric- 
toconel cumplimiento de 
los plazos para cada una 
de las obras de nuestro 
Plan Maestro Ferroviario 
para Biobío, un paquete 
de iniciativas que suman 
en total más de US$ 3 mil 
millones y que está llama- 
do a elevar a un siguiente 
nivel la conectividad y el 
uso ferroviario del tren 
tanto de pasajeros como 
de carga. Dentro de este, 
están el nuevo Túnel Che- 
pe y el Puente Ferroviario 
Biobío, ambas obras em- 
blemáticas que nos enor- 
gullece informar a la ciu- 
dadanía que avanzamos 
según itinerario”, comen- 
tó el gerente general de 
EFE Sur, Nelson Hernán- 
dez. 
“Queremos que los habi- 
tantes del Biobío sientan 

metros de largo tiene el 
nuevo Puente Ferrovia- 
rio que cruza el río Bio- 
bío a San Pedro. 

“(Es) un paquete 
de iniciativas que 
suman en total 
más de US$ 3 mil 
millones” 

Nelson Hernández, EFE Sur 

orgullo de ver un Puente 
Ferroviario de última ge- 
neración, acorde a los di- 
seños de obras modernas 
del mundo. A esto aspira- 
mos desde EFE Sur, a ser 
un motor de desarrollo 
para quienes vivimos en 
la región, y por ello, espe- 
ramos seguir avanzando 
en cada una de las obras 
de nuestro Plan Maestro 
según el cronograma 
comprometido, para que 
el Biotren llegue a Lota, 
Penco y Los Ángeles, para 
modernizar nuestros cru- 
ces y proporcionar un sis- 
tema ferroviario eficien- 
te, seguro y de calidad”, 
expresó Hernández. 
Desde EFE añadieron que 
se instalan mástiles de 60 
metros y arcos inclinados 
quereducen la exposición 
al viento. El avance físico 
del proyecto completo 
(nuevo puente ferroviario 
y túnel Chepe) es de 
60,17% y van 334 pilotes 
ejecutados (100% del to- 
tal). El Puente lleva 61 vi- 
gas de amarre (100% del 
total). También el proyec- 
to incluye vigas cajón, 
completando 35, de un to- 
tal de 62, lo que equivale a 
un 56% de ellas.   

Sampedrinos temen no 
poder usar la Laguna 
Chica durante el verano 
Juan Pablo Spoerer indicó que tomó conocimiento de la situación cuando 
recibió la cartera de proyectos desde la Gobernación generando inquietud. 
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Pedro de la Paz, Juan 
¡Pablo Spoerer y veci- 

nos de la comuna manifes- 

taron su molestia por la 
oportunidad en que se lle- 
varían a cabo trabajos de 
remodelación del balnea- 

rio municipal Laguna Chi- 
ca. Estas obras, según dije- 
ron, se realizarían duran- 
tela temporada estival, lo 
que limitaría el acceso y 
uso de las familias de este 
especio recreativo. 

“Hemos tomado cono- 
cimiento hace algunos dí- 
as del proyecto quese va a 
estar ejecutando en el bal- 
neario municipal, mejo- 
rando la infraestructura 

que existe, como por 

ejemplo los camarines 
queestán en un estado de- 

plorable”, dijo Spoerer. 
“El problema de este 

proyecto, que está dentro 
de la cartera de proyectos 
que me entregó el gober- 
nador regional en la reu- 
nión que tuvimos, es la 
oportunidad en la que se 
elige para empezar a eje- 
cutar, ya que el balneario 
municipal es para muchos 
la oportunidad que tienen 
para poder disfrutar del 
periodo estival en un lu- 
gar seguro, hermoso y 
donde los niños y niñas 
pueden pasarlo bien”, ex- 
plicó. 

“Me parece que es de 
una desconexión enorme, 
que teniendo un periodo 
de 12 meses para ejecutar 
el proyecto, se elija justa- 
mente comenzarlo en el 
periodo estival, donde es- 
toimplicaría cerrar el bal- 
neario, impedirle y blo- 
quearle la entrada y la po- 
sibilidad de disfrutar del 
verano a cientos de fami- 

lias”, añadió. 
“Estamos 

E alcalde electo de San 

    

absoluta- 

    
meses habría tenido la 
administración para 
a el proyecto, 
eligiendo el verano. 

mente en contra de que 
este proyecto se comience 
aejecutar en este momen- 
to. Nos sorprende que esto 
haya sido una decisión de 
la administración saliente 
y creo que es prueba de la 
desconexión que tiene 
con los vecinos”, comple- 
mentó. 

“Lamentablemente no 
hemos tenido la retroali- 
mentación que nos gusta- 
ría con la administración, 
pero estamos haciendo to- 
das las gestiones que, sin 

ser municipio, podemos 
desarrollar para que esto 
no se ejecute durante el 
verano”, puntualizó. 

“Trataremos de dete- 

nerlo lo antes posible. Si 

no, a partir del 6 de di- 
ciembre, nosotros sí va- 

mos a detenerlo y hacer 
todo lo posible por no ce- 

MUNICIPALIDAD DE SAN PEDRO DELAPAZ 

mil visitantes recibe, 
cada año, el Balneario 
Municipal Laguna Chi- 
ca, según municipio. 

rrar el balneario durante 
la época estival”, afirmó el 
alcalde electo. 

Carlos Carrasco, presiden- 
te de la JJVV Villa San Pe- 
dro expresó que “nos ente- 
ramos en una reunión que 

seva a realizar un mejora- 
miento de todo lo que son 
los accesos y los interiores 
del balneario de la Laguna 

Chica, eso significaba que 
iba a estar cuatro meses 

afuera”. 
“Pero lo encontramos 

ilógico, pero esta era una 

entrega que estaba ha- 
ciendo el Gobierno local al 
día de hoy, y por lo que sé 
la nueva administración 

va a pedir postergar para 
que trabajen en marzo”, 
dijo. “Sin embargo, esta- 
mos preocupados porque 

mucha de la población de 
la comuna de San Pedro sí 

ocupa la Laguna Chica. Es 
un bañero popular, así 
que es importante. No te- 
'nemos lugares donde po- 
damos bañarnos fácil- 

mente”, dijo. 
Por su parte, Ricardo 

Guaiquiante, dirigente de 
la JJVV Boca Sur Viejo, ex- 
presó que “siento que es 
un gran error por el tema 
de mis vecinos, ya que es 
un lugar clave para todos 
disfrutar durante las vaca- 
ciones con nuestros hi- 
jos”. “No estoy en desa- 
cuerdo de que lo reparen, 
pero hay fechas quese pu- 
dieron hacer antes, no en 
el verano. Nuestra pobla- 
ción es de escasos recur- 
Os, y este es un lugar muy 
valioso”, finalizó. 

Silvia Morales, vecina 

sampedrina, comentó que 

“es inconsecuente que se 
hagan estos trabajos en ve- 
rano. Ha habido mucho 
tiempo antes, es como si la 
administración hiciera es- 
to para generar proble- 
mas futuros al nuevo al- 
calde”. 

Por último, Marcelo 
Álvarez, argumentó que 
“es una falta de conside- 
ración hacia nosotros, los 
vecinos. La Laguna Chica 
es el corazón de nuestras 
actividades en verano, y 

ahora nos podríamos 
quedar sin un lugar don- 
de disfrutar con nuestras 
familias. ¿Por qué no pu- 
dieron hacer estas obras 
en invierno, cuando na- 

die la usa?” 
Cabe señalar que La Es- 

trella se comunicó de for- 
ma directa y a través de 
sus asesores, con el alcalde 
de San Pedro dela Paz, Ja- 
vier Guíñez. Lamentable- 

mente, pese a los múlti- 
ples llamados, al cierre de 

esta edición, no hubo res- 
puesta.
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